

おまけ情報：ここから先は「信じるか信じないかはあなた次第」です。

コロナやワクチン重金属毒を解毒する情報もたくさん出てます。

今なら、まだ間に合います。運よくプラセボのかたも多数いるはずです。

気づいた人から、解毒に取り組んで、市民や生徒さんや女性を守りましょう。

↓コロナ予防とワクチン解毒方法いろいろ↓



↓新しい視点のワクチン解毒・末期ガンにも光明↓ まだ間に合います（超必見です）。

下の動画を見るとき的心得です。

- ①：テレビが言ってないからウソ・・・という**先入観は捨てましょう**。
- ②：自分の素性も明かして情報を発信してます。ウソだった場合、ご自身の商売に悪影響ができるという・・・**境遇**を想像してみてください。
- ③：ご両親さんが「**末期ガン**」と診断されてから、長生きした事実を述べてます。ご近所の方も見ているということからウソではないと思います。
- ④：ご自身も長年この方法で大病を患うことないとう「実体験」しているようです。
- ⑤：情報は「信じ過ぎず」「疑い過ぎず」。頭の隅に置いておけば、役立つこともあります。



ジョンレノンが数十年前に語ったことが、時を超えて理解されてきました。



世界中で起こっている「コロナ騒動」と「ワクチン騒動」の
根本が見えてくる動画をご紹介します。

約1時間くらいの長い動画ですが、全てが見えてきます。

ただし、前ページまでご紹介した事実情報が信じられない方は、
この動画を見ない方がいいかもしれません。

今まで信じていたものがウソだったとショックを受ける可能性があります。



※ 情報は、テレビでもネットでも新聞でも **鵜呑みにしない**ことは大切です。
但し、すぐに白黒つけることも **危険**です。白黒つけてしまうと「**思考が停止**」します。
情報を「**頭の片隅**」に置いておけば、後々に情報と情報が結びつき真実に**近づきます**。
はじめは、その程度の「情報処理」・「情報キープ」が気楽です。
メディアは、思考を停止**させる目的**のため、すぐに白黒つけさせようと**誘導**します。
そのときに使うワードが「デマ」「陰謀論」「都市伝説」というものです。

おわりに

インフルエンザワクチンの場合、「香港A型」とか「ソ連B型」とか、狙ったインフルエンザの型がありますよね。

あなたが打った、もしくは打とうとしている実験薬（仮称ワクチン）は、「何型用」ですか？

「武漢型用？」 「ガンマ型用？」 「デルタ型用？」 「インド株用？」 「東京株用？」 「ヨーロッパ型用？」 「ミュー株用？」

ワクチンとは**1種類にだけ**効果があるのです。

自然免疫の取得は全ての種類に効果を発揮します。

2021年は実験薬（仮称ワクチン）はインフルエンザ用も含めて3～4本打たされます。今年からインフルエンザワクチンもmRNA実験薬に変わるそうです。

2022年は6～8本予定されています。

（来年は約3億ショット契約済）

合計**10本**近く打たされます。

死亡率がインフルエンザワクチンの

数百倍～数千倍のコロナワクチン

何本まで打たせますか？

解毒作業すれば、まだ間に合う人が多いです。

次世代の若者を救ってください

これは、世の中の状況に気づくべき役目を担っているかたに気づいてもらうための資料です。